

## AK-Kurier

Ihre Internetzeitung für den Kreis Altenkirchen

Sport

### Gebhardshain: FDP und Haubergsgenossenschaft rufen Wanderrouen ins Leben

**Gemeinsam mit der Haubergsgenossenschaft Spielstück und Katzenbusch zu Gebhardshain und der SG Westerwald hat der FDP-Ortsverband Betzdorf-Gebhardshain, unter Initiative von Kreistagsmitglied Dr. Klaus Kohlhas, vier neue Wanderrouten ins Leben gerufen. Auf dem so genannten „Spielstück“ in Gebhardshain kann man nun auf neuen Pfaden wandern, laufen, walken oder Rad fahren.**



Gebhardshain: FDP und Haubergsgenossenschaft rufen Wanderrouen ins Leben

Gebhardshain. „Naherholung wird immer bedeutender für die Menschen, nicht nur in Zeiten von Corona“ so Kohlhas. Daher hat man die vor 15 Jahren aufgenommenen Aktivitäten der SG Westerwald noch mal aufgefrischt und reaktiviert. So kann auf Strecken zwischen zwei und knapp zehn Kilometern jeder nach Belieben das schöne Gebhardshainer Land erkunden.

Neben dem sportlichen Aspekt stehen auch die Arbeiten der Haubergsgenossenschaften im Fokus. Aufgrund des fortschreitenden Klimawandels und der damit einhergehenden Trockenheit werden nun vermehrt klimastabile Gehölze angepflanzt.

Eine neue Wanderkarte zeigt die Routen und bietet die Schnittstelle zu einer digitalen Wanderkarte. Vor Ort kann ein QR-Code abgescannt werden, der einem die Routen auf die Handy-App spielt. Dies wurde durch Jannik Blähser, Fraktionsvorsitzender der FDP im Verbandsgemeinderat und IT-Fachmann realisiert. Zusätzlich wurden an den Wegen aber auch Wegweiser errichtet.

Der FDP-Ortsverband sowie der Kreisverband werden sich weiterhin einsetzen für vernetzte Wander- und Naturerlebniswege im Kreis Altenkirchen: „von hier aus ist es nicht mehr weit zum Barbaraturm, der ließe sich doch wunderbar von hier erwandern“ so Sascha Lamberty, Mitinitiator des neuen Weges und Mitglied des Verbandsgemeinderates. (PM)

**Nachricht vom 03.03.2021**

**[www.ak-kurier.de](http://www.ak-kurier.de)**